

今年も雨の影響が

今年も雨の影響を受けた運動会となりました。直前の3日間が雨だったため、順延して10月6日(日)に開催しました。6日は別の予定があったというご家庭には申し訳なかったのですが、ご協力をお願いした次第です。

当日は、早朝からの準備にPTA執行部もかけつけてくださいました。また、プログラムを変更した関係で、競技の途中にグラウンドの砂入れやライン引きを行いました。多くのご協力をいただき、無事に実施できました。そのような応援を受けて、子ども達は元気よく立派に演技してくれました。さすが本番に強い“津奈木っ子”です。子ども達だけでなく、来賓や保護者・地域の皆様も笑顔でご観覧いただきました。本当にありがとうございました。

***来年は雨と暑さ対策で、時期をずらしての開催を検討したいと思います。**

***津奈木小唄**は、毎年婦人会の皆様にご指導いただいています。



道徳教育研究発表会 11月21日(木)

以前にもお知らせしましたが、津奈木小・中学校は合同で道徳教育の研究をしています。本音で語り合える授業づくりに取り組んできましたので、その成果を11月21日に発表します。3年生と5年1組の授業を公開する予定です。



地域学校協働活動推進員 ってなあに？

学校では、授業の一環として地域住民の方々に参加していただく場面があります。JA青壮年部によるサライ栽培など、教師の力だけではできない授業に力を貸していただいています。このような活動をするときに、学校と地域の専門家をつないでくれる人が重要で、地域学校協働活動推進員といいます。

今年8月から新たに坂口信行さん(JA青壮年部)、上原ゆいさん(地域おこし協力隊)にお願いしています。学校教育の充実に力を貸していただいています。

【後記】

朝夕が寒くなり、衣替えのシーズン到来です。健康管理やTPO(時、場、目的)を考えて、主体的に衣服を調節する子ども達に育てたいと思います。

津奈木小学校だより10月号 令和6年10月31日

津奈木の風

校長 船場 孝洋